8月は「人権尊重社会をめざす県民運動強調月間」です。

みましょう。 ついて友人、家族などで話し合って まざまな問題があります。人権に ちの周りには「偏見」や「いじめ」、 きる権利のことです。しかし、私た に持っている自分らしく幸せに生 「差別」といった人権にかかわるさ 人権とは、誰もが生まれながら

女性の人権

らしさ」の強要などが、私たちの社 現状があります。 え方が、いまだに払拭されていない 定的な性別役割分担意識などの考 強く残っています。この背景には、固 会や日常生活の中にはまだまだ根 や介護は女の仕事」、あるいは「女 男は仕事、女は家事」や「育児

年齢に関係なく、お互いの考え方

とが大切です。 互いを認め合い、暴力を未然に防ぎ な人権侵害です。男性も女性もお 暴力を容認しない社会を目指すこ また、女性に対する暴力は、重大

子どもの人権

いじめからの保護はもちろんのこと、 子どもも一人の人間です。虐待や

を大切に育てましょう。 つ「良さ」を引出し、「自分らしさ」 あります。一人ひとりの子どもが持 子どもたちにもいろいろな個性が など、健やかに育つ権利があります。 遊ぶこと、自分の意見を述べること 教育を受けること、子どもらしく

高齢者の人権

先輩です。生活に役立ついろいろな で邪魔者扱いしていませんか。 ます。「高齢者だから」というだけ かな経験をとおした話もしてくれ 知恵を持っています。昔のことや、豊 長い道のりを歩んできた人生の

ら、ともに歩 P んでいく気持 を理解しなが 生活習慣



障がい者の人権

が大切です。

っては多くの壁(バリア)が、まだまだ 存在しています。私たちは、社会の 社会には、障がいのあるかたにと

深めることが必要です

ます。個人の名誉に対する理解を

を悪用した人権問題が多発してい その匿名性、情報発信の容易さ

インターネットによる人権侵害

同和問題

のうえで差別を受けるということが 問題です。これらの人たちは、今も は何の関係もなしに差別される、ま 現実に起こっています。 なお、結婚・就職あるいは日常生活 さに生きる権利が踏みにじられる 国民の一部の人たちが本人の責任と 層構造に基づく差別により、日本 発展の過程で形づくられた身分階 同和問題とは、わが国の歴史的

ちましょう。 正しい理解と認識を深め「差別を でもあります。同和問題に対する しない・させない・許さない」心を持 同和問題の解決は「国民的課題

人権啓発フェスティバル

-マンフェスタ2012さいたま 日時/8月24日(金) 10:00~16:30

場所/大宮ソニックシティ 入場無料(申し込み不要)

国際会議室

10:00~

- 人権啓発資料展示
- 人権相談コーナ
- 各人権課題ブース ほか

10:00~

- トークショー:山田 邦子 さん(タレント)
- ●ピアノと遊ぼう アトラクション
 - 大ホール

13:00~

- 人権作文表彰•発表
- 人権講演会:米良 美 一 さん(歌手)
- アトラクション

問い合わせ 総務課 ぐ048-258-1110(内線2565)

そのほかの人権問題

らせる地域社会をつくりましょう。 し、障がいのあるかたが安心して暮 バリアだけでなく、心のバリアもなく

ます。また、犯罪被害に遭ったかた どで差別問題が起こることがあり ほか、宗教・職業・考え方や出身な ンセン病患者のかたなどへの差別の に対するプライバシーの侵害や中 とその家族・加害者とその家族など 外国籍のかた・HIV感染者・

などの人権問題があります

臨むことが重要です。 するなど、

えせ同和行為の排除のために

な誤った意識につけこみ、 問題は怖い問題」というよう とをいいます。 求や不法な行為などをするこ 和問題を口実にして不当な要 えせ同和行為とは、 同

ものです。 啓発活動の効果を一挙に覆す のような行為は、 助金を強要することです。こ 装って、企業などに高額な図 対する誤った意識を植え付け、 書の購入や不当な寄付金・賛 例えば、 同和問題の解決を 同和問 題に

和行為」に対しては、私たち 害要因となっている「えせ同 人ひとりが断固として拒否 同和問題解決への大きな阻 毅然とした態度